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Ежегодное Послание Президента России Федеральному Собранию является очень
важным политическим событием в жизни страны, потому что определяются основные
проблемы и пути их решения как на ближайшую перспективу, так и на долгие годы
вперёд, даётся оценка и подводится итог предыдущего года.

  

О том, как оценивают очередное Послание Президента Владимира Путина воронежские
коммунисты, в студии «СВИК-ТВ» рассказал первый секретарь Воронежского обкома
КПРФ Сергей Рудаков.

  

 1 / 1


